

TODESANZEIGE und DANKSAGUNG

Am 15. April 2018 durfte Marianne im Alter von 94 Jahren friedlich einschlafen.

Marianne Betschart-Alber

Danken möchten wir:

- dem ganzen Team des Tabeaheims in Horgen
- Herrn Dr. med. Ulrich Erlinger
- der Spitex Hirzel
- für die tröstenden Worte von Diakon Michael Kersefischer
- für das Orgelspiel von Barbara Grimm
- all denen, die ihr im Leben Gutes getan haben.

Die Abdankung fand am 20. April 2018 im engsten Familienkreis statt.

Hirzel im Mai 2018

Die Trauerfamilien